

„Bald wird's ernst!“

Für die achten Klassen der Mittelschule rückt das Thema Berufswahl nun rasant näher. Neben der Ausbildungsstätte darf jeder Auszubildende nochmal die Schulbank drücken.

Damit die zukünftigen Berufseinsteiger einen ersten Eindruck von der Berufsschule bekommen konnten, ging es für die Schüler und Schülerinnen der achten Klassen am Donnerstag, den 21.03.19 nach Rosenheim in die BS I. Nach einer kurzen Einführung des Schulleiters OStD Reinhard Pobel konnten sich die Schüler und Schülerinnen dann einen Beruf ihrer Wahl näher anschauen. Sie durften praktisch arbeiten und damit erste „Gehversuche“ im Wunschberuf machen. Alle waren begeistert, denn der Tag war dank der hervorragenden Organisation der Berufsschule, aber auch der Gastfreundschaft und Hilfsbereitschaft aller betreuenden Lehrer und Lehrerinnen sowie Berufsschüler und Berufsschülerinnen, ein voller Erfolg. Nach einer Stärkung wurde sich zum Schluss noch über die neuen Erfahrungen ausgetauscht.